

Canciller de Cuba llama a limitar el calentamiento global (+Tuit y Foto)



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 11 ago (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez (en la foto) instó a la cooperación internacional y la plena implementación de la Convención y el Acuerdo de París para lograr limitar el calentamiento global.

En un mensaje publicado en su cuenta en Twitter, el canciller señaló que el Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático estima que de no reducir drásticamente las emisiones de gases de efecto invernadero, el propósito de disminuir el calentamiento global a cerca de 1,5 grados celsius o incluso a 2 grados celsius será inalcanzable.

.@IPCC_CH estima q d no reducir drásticamente emisiones gases efecto invernadero, propósito d limitar calentamiento global a cerca d 1,5°C o incluso a 2°C será inalcanzable.

La cooperación internacional y la plena implementación d la Convención y el Acuerdo d París son urgentes. pic.twitter.com/sRLsZszmC5

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [August 11, 2021](#)

De acuerdo con un reciente comunicado de esa organización, los científicos están observando cambios en el clima a nivel planetario, suceso que no tiene precedentes en cientos de miles de años.

Los expertos alertaron, además, sobre el aumento continuo del nivel del mar, que no se podrá revertir hasta dentro de varios siglos. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/266759-canciller-de-cuba-llama-a-limitar-el-calentamiento-global-tuit-y-foto>



Radio Habana Cuba